

En UACH inauguran muestra fotográfica y de objetos que releva historia del ex CTL

VÍNCULO. La exposición lleva el nombre del Dr. Heinrich von Baer en homenaje a su aporte al desarrollo del proyecto.

En una emotiva ceremonia realizada en el edificio del Instituto de Ciencia y Tecnología de los Alimentos (ICYTAL) de la Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias de la Universidad Austral de Chile, se efectuó la inauguración de la Muestra Permanente Dr. Heinrich von Baer v. L. "Legado del CTL para Chile y América Latina".

1970

fue el año en que se creó el proyecto del Centro Tecnológico de la Leche en la Universidad Austral.

ción personal sobre Descentralización y Desarrollo Territorial, además de un ejemplar original de la tesis doctoral del destacado académico regionalista Sergio Boisier.

El evento tuvo lugar el viernes último y contó con la presencia del rector de la UACH Dr. Egon Montecinos, la decana de la facultad, Dra. Carolina Lizana, el director del ICYTAL, Dr. Javier Parada, y el Dr. Heinrich von Baer y su familia.

Esta actividad constituyó también el reencuentro de quienes fueron parte de este proyecto creado en 1970 tras un convenio en el que participaron el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, el Real Gobierno de Dinamarca y el Gobierno de Chile, con el propósito de potenciar el sector lechero nacional en aspectos vinculados a la ciencia y tecnología lechera.

La muestra se ubica en el segundo piso del edificio y contiene instrumental, fotografías y elementos que son parte de la historia de la creación y puesta en marcha del Centro Tecnológico de la Leche.

En la ocasión el Dr. Von Baer entregó a la UACH una donación de libros de su colec-

